

### **Die aktuelle Fragen der Jugendgerichtsbarkeit in Europe (AJBKREERASMUS61)**

Im Rahmen dieses Kurses werden die aktuellen Fragen der Jugendgerichtsbarkeit untersucht, einbezogen die Geschichte der Jugendgerichtsbarkeit, die wichtigsten Grundprinzipien und Besonderheiten, die regulatorischen Modelle und Lösungen usw. Das Thema konzentriert sich auf die internationalen Dokumente, Konventionen, Richtlinien, etc. der EU, COE, UNO, und anderen relevanten internationalen Organisationen. Die "Juvenile Justice Models" von Winterdyk, die neuen Tendenzen und die ungarische Regelung sind auch Teile des Kurses. Mehrere Exkursionen werden im Laufe des Semesters organisiert.

Anforderung:

- Teilnahme an Konsultationen und beruflicher Arbeit
- erfolgreiche Fertigstellung eines schriftlichen Berichts (schriftliche Studie zu aktuellen Fragen des Themas im eigenen Land des Studenten; Länge: 5-10 Seiten; 12 Schriftgrößen; 1,15 Zeilenabstand; gerechtfertigt, einzeiliger Abstand, Angabe der verwendeten Literatur und Referenz) Es ist auch möglich, eine Exkursion zu unternehmen, Institutionen (z. B. Gefängnis, Gericht) zu besuchen und praktische Fachkräfte zu treffen.

### **Die wichtigste Fragen der Jugendkriminalität (AJBKREERASMUS60)**

Das Lehrfach will einen Überblick über die wichtigsten Fragen der Jugendkriminalität auf der nationalen und internationalen Ebene geben (Eigenschaften, Daten, die Struktur, die neuen Tendenzen, mögliche Formen und Methoden der Vorbeugung und Behandlung usw.). Ein besonderer Schwerpunkt wird auf die Ursachen der Kriminalität und die Rolle der Familie, Peer-Gruppen, Subkultur und E- Technologien gelegt (Internet, usw.). Die Interdisziplinarität ist sehr wichtig, so dass der Kurs Ansätze aus der Kriminologie, Soziologie, Psychologie, Psychiatrie usw. beinhaltet. Mehrere Exkursionen werden im Rahmen des Kurses organisiert.

Anforderung:

- Teilnahme an Konsultationen und beruflicher Arbeit
- erfolgreiche Fertigstellung eines schriftlichen Berichts (schriftliche Studie zu aktuellen Fragen des Themas im eigenen Land des Studenten; Länge: 5-10 Seiten; 12 Schriftgrößen; 1,15 Zeilenabstand; gerechtfertigt, einzeiliger Abstand, Angabe der verwendeten Literatur und Referenz) Es ist auch möglich, eine Exkursion zu unternehmen, Institutionen (z. B. Gefängnis, Gericht) zu besuchen und praktische Fachkräfte zu treffen.

### **Internet, Sozial Media, Computerspiele und Jugendliche (kriminologischen Ansatz) (AJBKREERASMUS62)**

Die Studenten können nicht nur Wissen über die tatsächliche Situation, Eigenschaften, Typen, Funktionen von Internet, Sozial Media und Computerspiele, sondern auch über ihrer Rolle als Risikofaktoren der Jugendkriminalität erwerben. Der Kurs konzentriert sich auch auf die psychologischen, soziologischen usw. Fragen dieses Feldes und möchte einen Überblick über die Auswirkungen der E-Welt mit Hilfe der Projektmethodik und die aktive Beteiligung der Teilnehmer geben.

Anforderung:

- Teilnahme an Konsultationen und beruflicher Arbeit
- erfolgreiche Fertigstellung eines schriftlichen Berichts (schriftliche Studie zu aktuellen Fragen des Themas im eigenen Land des Studenten; Länge: 5-10 Seiten; 12 Schriftgrößen; 1,15 Zeilenabstand; gerechtfertigt, einzeiliger Abstand, Angabe der

verwendeten Literatur und Referenz) Es ist auch möglich, eine Exkursion zu unternehmen, Institutionen (z. B. Gefängnis, Gericht) zu besuchen und praktische Fachkräfte zu treffen.

### **The main question of youth justice in Europe (AJBKREERASMUS57)**

In the frame of this course the actual questions of youth justice system will be explained, including the history of youth justice, the main key principles and features, the regulatory models and solutions, etc. The subject focuses on the international documents, conventions, guidelines, etc. of the EU, COE, UNO and other relevant international organizations. The juvenile justice models of Winterdyk, the new tendencies and the Hungarian regulation are the part of the course. Several professional tours are going to be organized during the semester.

Requirement:

- participation in consultations and professional work
  - successful completion of a written report (written study on current issues of the topic in the student's own country; length: 5-10 pages; 12 font sizes; 1.5 line spacing, justified, single line spacing, with literatures used and references)
- It is also possible to have a business trip, visit institutions (e.g. prison, court), meet practical professionals.

### **The main question of youth criminality (AJBKREERASMUS57)**

The course intends to give an overview of the main question of youth criminality on national and international level (characteristics, data, structure, new tendencies, possible forms and methods of prevention and treatment, etc.). Special emphasis will be put on the causes of criminality and the role of the family, peer groups, subculture and e-technologies (internet, etc.). With regard to interdisciplinarity the course includes approaches from criminology, sociology, psychology, psychiatry, etc. too. Several professional tours are organized.

Requirement:

- participation in consultations and professional work
  - successful completion of a written report (written study on current issues of the topic in the student's own country; length: 5-10 pages; 12 font sizes; 1.5 line spacing, justified, single line spacing, with literatures used and references)
- It is also possible to have a business trip, visit institutions (e.g. prison, court), meet practical professionals.

### **Internet, social media, computer games and young people (criminological approach) (AJBKREERASMUS59)**

The students can acquire knowledge not only about the actual situation, characteristics, types, functions of internet, social media and computer games, but also their role as a risk-factors for the youth criminality. The course will focus on the psychological, sociological etc. questions of this field as well and would like to give an overview of the effects of e-world with the help of the project methodology and the active involvement of participants.

Requirement:

- participation in consultations and professional work
- successful completion of a written report (written study on current issues of the topic in the student's own country; length: 5-10 pages; 12 font sizes; 1.5 line spacing, justified, single line spacing, with literatures used and references)

It is also possible to have a business trip, visit institutions (e.g. prison, court), meet practical professionals.